

第53号

2021年8月17日発行

# オリガミアンだより

**8月24日は一転 休講とします**

**9月7日も緊急事態宣言発令期間中につき休講です**

コロナ禍流行が若者を中心に猛威を振るっています。連日のように過去最多を更新、兵庫県や国会では、「まん延防止等重点措置」で対応するという方針に耐えきれなくなり、4度目の緊急事態宣言を発令することが17日、決まりました。

期間は8月20日から9月12日まで。

これに伴い、8月24日の定期練習は当初、予定通り開催すると一旦連絡しましたが、やむを得ず休講とします。

9月7日も宣言期間中ですので残念ながら休講です。9月21日については様子を見ながら判断したいと思っています。皆様、ご自宅での復習がますます大事になってきますので、よろしく。

**「オリガミアン」ホームページ 運用開始**

C t r l キーを押しながら下をクリックしてホームページを見てみましょう

<http://wa-net.jp/group-wa/jigyo/bukai/bukai04/origamian/>

知人や友人にホームページを見てもらいたい時はネットで「オリガミアン」と入力すれば出てきます。試してみてください。

**「オリガミアン」もパネル展示に参加**

学園祭終了後のグループ「わ」行事

**第一報**

10月11日（月）～21日（木）

シルバーカレッジ ふれあいホール

**折り紙プレゼント・コーナーも設置するよ。  
皆さん作品を持ってきてね**



輪っかが二つあると思ったら、あれれ1枚の紙になっちゃた